

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmatnya tesis ini dapat disusun dan diselesaikan dengan baik untuk memenuhi sebagian dari syarat-syarat memperoleh gelar Magister Sains (M.Si) dalam bidang Antropologi Sosial Pascasarjana Universitas Negeri Medan sesuai rentang waktu yang telah ditentukan.

Selama menempuh pendidikan dan penulisan serta penyelesaian tesis ini penulis banyak mengalami kesulitan, akan tetapi berkat ketabahan serta bantuan dan bimbingan selama penyusunan hingga penyelesaian akhir, untuk itu penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Hidayat, M.Si dan Prof. Dr. Robert Sibarani, M.Si. masing-masing sebagai pembimbing I dan II yang banyak membantu penulis dalam penyelesaian tesis ini. Semoga Tuhan menjadikan segala usaha mereka sebagai amal ibadah yang bermanfaat, amin.

Ucapan terimakasih kepada seluruh keluarga penulis, Ayah, Ibu, Kakak dan Adik serta keluarga besar dan teman-teman seperjuangan personil Budi Murni 4 lainnya yang memberikan motivasi kepada penulis agar menyelesaikan perkuliahan dengan sukses. Ucapan terimakasih kepada seseorang yang selalu memberi semangat dorongan dalam menyelesaikan tesis ini.

Kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu namanya, yang telah membantu dan memberi dorongan serta saran – saran dalam menyelesaikan tesis ini. Terimakasih juga kepada seluruh akademik Program Pasca

Sarjana, Program Studi Antropologi Sosial, Universitas Negeri Medan, akan selalu diingat jasa baiknya yang diberikan Selama ini.

Akhirnya penulis menyadari bahwa didalam tesis ini masih terdapat ketidaksempurnaan, karenanya saran dan kritik konstruktif yang sifatnya membangun dari semua pihak sangat diharapkan demi penyempurnaan tulisan tesis ini. Semoga tesis ini bermanfaat dan berguna bagi semua yang membutuhkannya

Medan, 09 September 2015
Penulis

Rinta Juliana Naibaho

THE
Character Building
UNIVERSITY